



شبكة تنمية السياحة القروية  
ⵜⴰⴳⴷⴰⵏⵜ ⵜⴰⵏⵓⵔⵉⵎⵉⵏⵜ ⵜⴰⵔⵉⵔⵉⵏⵜ  
Réseau de Développement du Tourisme Rural

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## EDUCTOUR BERCEAU DES ALMOHADES DANS LA VALLÉE D'ARGHEN

4 DÉCEMBRE 2023



Dans le cadre d'une convention de partenariat entre le Réseau de Développement du Tourisme Rural (RDTR), Experts Solidaires, et l'Établissement de Coopération Intercommunale de la vallée d'Arghen, un Eductour "Berceau des Almohades" s'est déroulé avec succès du 1er au 4 décembre 2023. Cette initiative, menée avec l'engagement actif du RDTR, avait pour but de promouvoir le circuit touristique éponyme tout en identifiant des opportunités d'amélioration pour enrichir l'expérience touristique, afin de développer le tourisme rural dans la vallée d'Arghen.

Le deuxième jour de l'événement a été marqué par la visite du site historique d'Igiliz, qui se présente comme un élément clé d'attraction touristique, lançant ainsi une série d'activités visant à explorer et valoriser le patrimoine unique de la vallée. Ce site symbolise l'engagement de la communauté à préserver son histoire et à la partager avec le monde.

Durant l'Eductour, une attention particulière a été portée à la coopération avec les communes pour soutenir le développement de ce produit touristique. Cette synergie entre les acteurs locaux et régionaux vise à créer une expérience touristique cohérente et attrayante, intégrant diverses structures d'hébergement, des séjours chez l'habitant, et des sites culturels et naturels.

Les participants ont également eu l'occasion de visiter des sites emblématiques tels que la palmeraie d'Idaoulimit et le grenier collectif de TAGADIRT N'TAZROUT, ainsi que la coopérative féminine TIZIRIT à Arazane. Ces visites ont mis en lumière l'importance de l'intégration du patrimoine culturel dans le tourisme durable.

Un aspect clé de l'Eductour était l'échange d'expériences entre le RDTR et les professionnels locaux du tourisme rural. Ces interactions ont permis d'identifier les points forts et les aspects à améliorer dans le circuit, dans le but de renforcer l'attrait et la qualité de l'offre touristique dans la vallée.

En conclusion, l'Eductour "Berceau des Almohades" a été une étape significative dans la valorisation et la promotion du tourisme dans la vallée d'Arghen, marquant un engagement renouvelé pour un tourisme respectueux de l'environnement et de la culture locale.

